

Con épica remontada, Flecha de La Ligua derrotó a Villa Independencia y es el Campeón Regional de Clubes 2022

En un partido bravo, en el segundo tiempo del alargue y con una épica remontada, Deportivo **Flecha de La Ligua** derrotó 4-1 a Villa Independencia de Achupallas (Viña del Mar) y obtuvo el **título del Torneo Regional de Clubes Campeones de Fútbol 2022**, clasificatorio para el **Nacional Zona Norte** que se disputará en nuestra comuna.

El **Estadio Lucio Fariña Fernández de Quillota** fue el escenario para esta gran final que reunió a dos firmes equipos y una gran cantidad de público asistente. La delegación liguana fue encabezada por el **alcalde Patricio Pallares Valenzuela**, quien destacó el esfuerzo de los jugadores y el gran presente del deporte local.

Anuncio Patrocinado

Flecha propuso fuerza y buen fútbol desde el arranque, pero fue el equipo “villano” el que se puso en ventaja, manteniendo el marcador a su favor por la mínima durante largos pasajes del partido. Finalizando el segundo tiempo reglamentario, el tiro de **Daniel Arredondo** emparejó la cuenta para el cuadro liguano.

La igualdad se mantuvo hasta el minuto 90, por lo que se hizo necesario jugar el alargue. Durante el primer complemento, con Flecha como protagonista, las cosas continuaron empatadas. En la segunda mitad de adición, vino la alegría: **Mauricio Toro** puso arriba a los “azulgranas” con un potente disparo.

Con épica remontada, Flecha de La Ligua derrotó a Villa Independencia y es el Campeón Regional de Clubes 2022

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Ya sobre el final, **Marcelo Tauler**, recién ingresado, probó y anotó en dos ocasiones, cerrando el definitivo 4-1 y desatando el delirio de las decenas de familias que llegaron desde La Ligua para apoyar a los dirigidos por Jorge Maiben.

El director técnico de Flecha destacó el desempeño de sus pupilos en la final, **reflejo del gran trabajo realizado durante todo el año y del mérito de un equipo “que apuesta a ganar”**. Así lo señaló el profesor Maiben.

Marcelo Tauler, autor de los dos tantos que dieron la tranquilidad a su equipo, **destacó la entrega de sus compañeros y dedicó el triunfo a Flecha como institución**.

La **Asociación de Fútbol Regional (ARFA) Quinta Región** distinguió a **Ebens Mardy, capitán de Flecha**, como el mejor jugador del Campeonato. Mientras **Benjamín Iturrieta** fue distinguido como el mejor portero.

Con este triunfo, Flecha se une a La Higuera como representante de la Comuna y la Región en el Nacional Zona Norte, que se disputará durante el verano en La Ligua. Para ello, **el Municipio local ya está realizando obras en el Estadio Enrique Döll, con el objetivo de recibir de la mejor manera a los clubes que animarán el Torneo**.

Con épica remontada, Flecha de La Ligua derrotó a Villa Independencia y es el Campeón Regional de Clubes 2022



Con épica remontada, Flecha de La Ligua derrotó a Villa Independencia y es el Campeón Regional de Clubes 2022



Con épica remontada, Flecha de La Ligua derrotó a Villa Independencia y es el Campeón Regional de Clubes 2022



Con épica remontada, Flecha de La Ligua derrotó a Villa Independencia y es el Campeón Regional de Clubes 2022



y tú, ¿qué opinas?